

校長室の窓から

【NO.2】



1年生の
みなさん、
ご入学
おめでとう
ございます!!

「校長先生、ぼくのお兄ちゃん
の友達なんだよね」

はじめて出会った1年生の皆さんも、明るい笑顔で話しかけてくれました。

令和初めての入学式。

このような情勢の中、例年とは違う形になってしまいましたが、新1年生と保護者の皆様と素敵な出会いができますように、学校職員一丸となって精一杯準備をして式に臨みました。

心温かくご理解いただいた保護者の皆様と、元気ですてきな笑顔を見せてくれた1年生の皆さんとのこの出会いを大切に、また頑張っていこうという勇気とエネルギーをいただいた嬉しい入学式になりました。

ありがとうございました。



【“弱い自分”に負けない！】

【一学期始業式での校長の話の要旨】

新型コロナウイルスのために、長いお休みになってしまいましたが、今日から令和2年度植生小学校の1学期を始めます。

新しいスタートですので、自分の目標をしっかりとって頑張りましょう。



今年も植生小学校の全校の目標は「すてきな植生っ子になろう」です。

この前、地域のおじいさんから

「植生小学校の子どもたちは、挨拶がとてもよくできますね。

こちらが気づかずにいても元気に挨拶してきてくれて、とっても気持ちがよかったです」

というお話をいただきました。

校長先生はこのお話を聞いてとても嬉しかったです。

「すてきな植生っ子」のまず第一歩は「笑顔あふれる挨拶」かなと思います。

まわりの友達も先生方も、おうちの人も地域の方も、そして自分自身も気持ちがよくなる挨拶ができる植生っ子になってほしいです。

これからも新型コロナウイルスのように何があるかわかりませんが、「弱い自分」に負けない、今年も「明るく、楽しく、元気よく」頑張りましょう。

みんなで、がんばろう！！

臨時休業が延長され、毎日学校にいても、子どもたちの声も聞こえず、笑顔も見れず、なんとも言えない気持ちの日が続いています。

一日も早く、今までの“普通の日”になってくれることを願うばかりで、そのために、今、【今年も見事に咲いたの桜です】ここで、自分がやるべきことを精一杯やるしかないと思っています。

子どもたちやおうちの皆様には、本当にご迷惑ばかりで、温かいご協力に心から感謝です。

これからも、どうぞよろしく願いいたします。

【文責：田中寿一】

